

5月4日（火）

8日に実施する歴史ウォークの下見というか、実際にコースを歩いてみました。Tシャツ1枚で歩ける気候になりました。歩いていると、暖かいというより暑いです。

いつもは車で行くところです。歩いてみると、車では見られない風景がしっかりと見ることができました。春の草花、初夏の草花もたくさん咲いていて楽しかったです。新しい発見もありました。何を発見したかは当日まで内緒です。2つの神社に寄って、狛犬の調査もしてきました。

外出自粛ではありますが、他府県ナンバーの車がどんどんと十津川方面に向かって走っています。奈良県南部ならとか、屋外なら大丈夫という感じでしょうか。里帰りの人もいるとは思いますが、大阪や神戸、京都、名古屋や品川もありました。危険な場所からの車がほとんどです。いやですねえ。

さて、歩いていると、まだ田起こしがされていない田の中でパラソルを立て、その下で家族3人が食事をしていました。今はこんな楽しみ方をする人が多いのかもしれませんが、近くに車が止まっていて奈良県ナンバーでした。北部から来ているのかもしれませんが、奈良県ナンバーなら許せる気がするのは、偏見があるからでしょうね。が、許せないことがありました。この車、誰も乗っていませんし、近くにはその家族が見えるだけです。許せないのは、この車、エンジンかけっぱなしなんです。ガソリンの無駄遣いだし、排気ガスで環境破壊してます。注意する勇気がなかった自分が情けないですが、こんなことして平気なんですね。